

**Medium:** Augsburger Allgemeine

**Ausgabe:** 25.7.24, Nr. 170

**Weiteres:** Rubrik Wirtschaft, Seite 10

Wettbewerb

### **Ausschreibung für Exportpreis läuft**

Noch bis Mittwoch, 31. Juli, haben bayerische mittelständische Unternehmen die Möglichkeit, sich für den Exportpreis Bayern 2024 anzumelden. Ausgezeichnet werden kleine und mittlere Betriebe im Freistaat, die durch innovative Ideen, durchdachte Strategien, unternehmerischen Mut und Durchhaltevermögen in Auslandsmärkten erfolgreich aktiv sind. Der Preis wird vom bayerischen Wirtschaftsministerium, den bayerischen Industrie- und Handelskammern und den Handwerkskammern vergeben. Teilnehmen können Firmen aus Bayern, die international agieren und maximal hundert Vollzeitbeschäftigte haben. Die Bewerbung kann über die Seite [www.exportpreis-bayern.de](http://www.exportpreis-bayern.de) eingereicht werden. (AZ)